

NEWSLETTER

10/10



FG Modellsport GmbH
Spanningerstr. 2
73650 Winterbach-Germany
Phone: +49 7181 9677-0
Fax: +49 7181 9677-20
info@fg-modellsport.de
www.fg-modellsport.de
www.fg-onlineshop.de

Nachfolgend aufgeführte Neuheiten sind ab sofort lieferbar!
The following news are immediately available!
Stand/ Update > 16.11.2010



empf. VK: 44,90 €

Mini-Block M/OR-Reifen, Leo-Felge weiß verklebt, 2 St.
Mini Block M/OR tires, Leo wheel white, glued, 2 pcs.
Best.-Nr./ Item N°. 67213/05

Mini-Block H/OR-Reifen, Leo-Felge weiß verklebt, 2 St.
Mini Block H/OR tires, Leo wheel white, glued, 2 pcs.
Best.-Nr./ Item N°. 67213/06

Die Mini-Block Reifen sind für leicht losen Untergrund entwickelt. Sie eignen sich hervorragend als Vorderreifen für die 2WD Modelle in Verbindung mit den Mini-Pin Reifen auf der Hinterachse. Die Reifen sind auf den neuen Leo-1:6 Felgen fahrfertig aufgeklebt. Die Leo-Felgen passen **nicht** für die FG-Modelle Marder, Beetle, Baja und die Monster-Modelle.

*The Mini Block tires are developed for slightly loose underground. They are excellent as front tire for the 2WD models in connection with the Mini Pin tires on the rear axle. The tires are glued ready to run on the new Leo 1:6 wheels. The Leo wheels are **not suitable** for the FG Marder, Beetle, Baja and the monster models.*



empf. VK: 29,80 €

Mini-Block H/OR-Reifen, Einlagen, 2 St.
Mini Block H/OR tires, inserts, 2 pcs.
Best.-Nr./ Item N°. 67213/03

Die Mini-Block Reifen sind für leicht losen Untergrund entwickelt. Sie eignen sich hervorragend als Vorderreifen für die 2WD Modelle in Verbindung mit den Mini-Pin Reifen auf der Hinterachse. Diese Reifen passen auf alle 1:6 Felgen mit Ø110 mm und einer Breite von ca. 64mm. Passende Reifeneinlagen liegen bei.

The Mini Block tires are developed for slightly loose underground. They are excellent as front tire for the 2WD models in connection with the Mini Pin tires on the rear axle. These tires are fitting to all wheels with Ø110mm and a width of approx. 64mm. Suitable tire inserts are included.



empf. VK: 44,90 €

Mini-Pin M/OR-Reifen, weiß, verklebt, 2 St.
Mini Pin M/OR tires, white, glued, 2 pcs.
Best.-Nr./ Item N°. 06407/05

Mini-Pin H/OR-Reifen, weiß, verklebt, 2 St.
Mini Pin H/OR tires, white, glued, 2 pcs.
Best.-Nr./ Item N°. 06407/06

Die neuen Mini-Pin Reifen von FG sind für hartgefahrenen Erdboden konzipiert. Sie verleihen dem Modell sehr viel Fahrstabilität und enorm viel Grip in Kurven. Die M-Ausführung ist für kühlere Temperaturen unter 20°, die H-Version für Temperaturen über 20°. Die Reifen sind auf

den verbreiterten 1:6er Felgen aufgeklebt. Diese Felgen sind passend für die FG-Modelle Marder, Beetle, Baja und die Monster-Modelle.

The new FG Mini Pin tires are designed for harder grounds. They grant the model a lot of stability and tremendous grip in curves. The version M is suitable for cooler temperatures lower than 20°, die version H is for temperatures over 20°. The tires are glued ready to run on the widened 1:6 wheels. These wheels are suitable for the FG Marder, Beetle, Baja and the monster models.



empf. VK: 44,90 €

Mini-Block M/OR-Reifen, weiß, verklebt, 2 St.
Mini Block M/OR tires, white, glued, 2 pcs.
Best.-Nr./ Item N°. 06409/05

Mini-Block H/OR-Reifen, weiß, verklebt, 2 St.
Mini Block H/OR tires, white, glued, 2 pcs.
Best.-Nr./ Item N°. 06409/06

Die Mini-Block Reifen sind für leicht losen Untergrund entwickelt. Sie eignen sich hervorragend als Vorderreifen für die 2WD Modelle in Verbindung mit den Mini-Pin Reifen auf der Hinterachse. Die Reifen sind auf den verbreiterten 1:6er Felgen aufgeklebt. Diese Felgen sind passend für die FG-Modelle Marder, Beetle, Baja und die Monster-Modelle.

The Mini Block tires are developed for slightly loose underground. They are excellent as front tire for the 2WD models in connection with the Mini Pin tires on the rear axle. The tires are glued ready to run on the widened 1:6 wheels. These wheels are suitable for the FG Marder, Beetle, Baja and the monster models.



empf. VK: 2,40 €

PVC-Schutz-Schlauch transp. Ø7x1, 1m
PVC protective tube, transp. Ø7x1, 1m
Best.-Nr./ Item N°. 09439/29

Weicher, transparenter Kunststoffschlauch zum Schutz der hydr. Bremsleitung der Bremsanlage. Einfache, leichte Montage, auch bei schon gebrauchten Bremsanlagen.

Soft, transparent plastic tube to protect the hydraulic brake line of the brake system. Simple, easy mounting, also suitable for already installed brake systems.